



## 優勝1・準優勝3 市内中体連新人大会

9月27日(金)～9月29日(日)にかけて、大牟田市中学校体育連盟主催新人体育大会が行われました。男子バスケットボール部が優勝、男女ソフトテニス部、女子バレー部が準優勝と甘木中学校が好成績を残した大会になりました。

夏休み中どの部活動も練習にしっかり取り組んできました。接戦が多い中で競り勝ちながら多くの部活動が決勝まで進みました。惜しくも敗退した部活動も最後まで試合を諦めないで頑張りました。特に野球部は0対6から一挙7点を取り逆転し、最終回ツーアウトまで行きましたが、追いつかれ延長戦で敗退しました。最後まで諦めない姿を見ることができました。来年夏の大会でのさらなる活躍を願っています。



【市内中体連新人大会の様子】

### 団体戦の結果

○男子バスケットボール部  
**【優勝】**  
**地区大会出場**  
 ○白光 85-38  
 ○宅峰 67-49  
 ○松原 48-26

○女子バスケットボール部 ●田隈 31-48

○男子ソフトテニス部  
**【準優勝】**  
 ○田隈 2-1  
 ○白光 2-1  
 ●大牟田 1-2

○女子ソフトテニス部  
 (予選1位)  
 (決勝トーナメント)  
**【準優勝】**  
 ○白光 2-1  
 ○松原 2-1  
 ○橘 2-1  
 ○歴木 2-0  
 ●白光 0-2

○女子バレーボール部  
**【準優勝】**  
 ○田隈 2-0  
 ○宮原 2-0  
 ●宅峰 0-2

○野球部 ●宅峰 7-8

### 個人戦の結果

○バドミントン部 女子個人  
 2年 ○○○○ **【3位】**

### 地区新人陸上大会の結果(県大会出場)

○陸上部  
 2年 ○○○○ **【5位】** 女子200m 28.45

○KWC  
 2年 ○○○○ **【3位】** 女子100mH 15.78

1年 ○○○○ **【2位】** 女子800m 2:28.77

1年 ○○○○ **【優勝】** 女子4x100mR 52.75

### 10月の主な行事

- 9日(水) 体育会
- 10日(木) 地区新人新体操大会
- 11日(金) 体育会予備日
- 16日(水) 市内駅伝大会
- 23日(水) 地区駅伝大会
- 24日(木) 高校説明会(3年)
- 28日(月) 後期時間割開始
- 31日(木) 中3学力実態調査

### 11月の主な行事

- 1日(金) 情報モラル教室
- 2日(土) 地区新人バスケットボール大会
- 8日(金) 薬物乱用防止教室
- 13日(水) 期末考査(英・社・美)
- 14日(木) 期末考査(理・音・数)
- 15日(金) 期末考査(体・技家・国)
- 22日(金) 性の健康と権利に関する教育
- 29日(金) 生徒会立会演説会

# 観客を笑顔にした連合音楽会

10月3日（木）に大牟田市文化会館において、第76回大牟田市中学校連合音楽会が開催されました。

16人の部員中、1年生を含め初めて連合音楽会に参加する部員が多い中で、見事に行進曲「よろこびへ歩き出せ」、「SNSバズリメドレー Vol.3」の2曲を演奏しました。特に、「SNSバズリメドレー Vol.3」は、観客を巻き込んで手拍子に合わせて楽しく演奏することができました。部員も演奏が終わった後、「楽しかった」と感想を述べるなど、充実した連合音楽会になりました。



【連合音楽会での演奏の様子】

# 体験活動を通じたキャリア教育

9月18日（水）・9月19日（木）の総合的な学習の時間に、キャリア教育に取り組みました。キャリア教育とは、生徒自らの力で生き方を選択していくことができるよう必要な能力と態度を育成していくものです。このキャリア教育の体験活動として、1年生が「企業訪問」、2年生が「職場体験」、3年生が「高校訪問」に取り組みました。この体験活動では、中学校内での授業や映像等では感じることができない体験を実際にしたからこそ実感できる将来へつながる貴重な学びとなりました。

## ○ 1年 「企業訪問」

15人程度のグループに分かれ、大牟田の企業10社（室町ケミカル・関東化学・アスカインデックス・有明技研・Matsuo Sangyoグループ・ヤヨイサンフーズ・近鉄エンジニアリング・大宝工業・九州精密機器・PROSOL JAPAN）を訪問しました。地元企業について詳しく知り、働くことの意義について考えました。真剣に働く社員の方々の姿が大変印象深く、生徒は「『働く』とは、大変なことがたくさんあるけど社会貢献や人の役に立ったりいろいろな経験ができる。たくさん勉強と努力をして自分の力で頑張っていく。」と感想を書いていました。企業からは、「中学生のうちに勉強、何事にも精いっぱい取り組むことを頑張してほしい。」とアドバイスを頂きました。



【企業訪問の様子】

## ○ 2年 「職場体験」

自分が希望する職場を選択し、銀行、美容室、福祉施設、商店、レストラン、建設会社、工場などで1日または2日間の職場体験を行いました。建設会社を体験した生徒は、「どの体験も共通して道具を使いこなすことは難しく、積み上げて積み上げて一流の職人になることを教えていただきました。この職場体験を通して、これからの生き方や社会での礼儀について学ぶことができました。この経験を将来に活かしていきたい。」とまとめていました。将来の目標や夢の一つになったと思います。



【職場体験の様子】

## ○ 3年 「高校訪問」

大牟田高校に訪問し、高校の授業を実際に体験しました。普通科では入試問題を解き、先生からの説明を聞き答え合わせを行いました。工業科では、ロボットを動かす体験を行いました。実際は、ロボットをつくり、プログラミングを行い、動かす過程を繰り返すことで、自分好みのロボットをつくることを学ぶことができました。調理科では、刺身の切り方、総合学科ではパン作りの体験を行いました。中学校にはないいろいろな学科の授業を経験し、進路選択のヒントになりました。



【高校訪問の様子】

# 学校支援スタッフに伊藤弘徳さん

9月13日（金）から、新たに学校支援スタッフとして伊藤弘徳さんが加わり教職員が36名となりました。学校支援スタッフとは、校舎内外の環境整備や備品の整理の他に、生徒への学習支援、学級担任等の補助などを行います。

伊藤弘徳さんは、長年小学校の教諭として活躍されていました。学校のことや学習支援に詳しい心強い仲間が加わり、教職員36名で生徒と一緒にさらに充実した教育活動に取り組んでいきます。



【伊藤 弘徳 さん】